



Section « FOOT » remise de ballons

publié le 23/11/2015

Des élèves des classes de sixièmes, cinquièmes et quatrièmes se retrouvent ce jeudi de 15 heures à 17 heures avec Monsieur LALIEVE et le conseiller départemental de football de la Charente, Mr BARTHELEMY André, qui est venu faire une visite à la classe à horaire aménagé football de Roumazières-Loubert. Il a apporté aux jeunes footballeurs 15 ballons et 2 ballons futsal pour la nouvelle pratique du football en salle. Durant l'entraînement, il a délivré quelques conseils pour leur progression et surtout il a insisté sur le fait que le football reste avant tout un jeu donc il faut prendre du plaisir.

